



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (DANY MARTIN).- “Hoy es un gran día, hay que quitarle todas las mentiras que está diciendo la oposición y una que otra persona que, lamentablemente, confunden con una narrativa de comunicación falsa de lo que es la Ley del Agua y de lo que no es. Hay que dejar muy claro que lo que estamos haciendo es hacer a un lado la legislación de 1992, que se utilizó fundamentalmente para favorecer a personas con poder económico. El artículo 27 de nuestra Constitución es bien claro, las aguas nacionales son propiedad permanente e irrenunciable de la nación. Estamos haciendo un ejercicio muy importante para regresarle al pueblo de México la facultad de poder tener agua y quitar el acaparamiento”.



<https://drive.google.com/file/d/1KeHCbW9wMtxmHYZe7HKFKTHTBksYLjPm/view?usp=sharing>